

Ouest France 08/07/2024

## Poullan-sur-Mer.

**Un cadeau de 25 kilos pour Un bouchon, un sourire**



Mardi, les élèves de l'école de Notre-Dame-de-Kérinec ont remis à Jean François Le Borgne, l'un des bénévoles de l'association Un bouchon, un sourire, 25 kilos bouchons qu'ils ont récoltés durant l'année scolaire.

Après traitement, dans une usine spécialisée, les bouchons seront recyclés.

Les fonds obtenus grâce à la vente des bouchons sont dédiés à venir en aide aux enfants en situation de handicap, pour financer des fauteuils roulants et des aménagements adaptés.

L'année dernière, l'association a pu aider 26 enfants », indique le bénévole.